



2月20日、三浦市立病院感染管理担当の方々による感染管理についての研修が行われました。今回の研修内容は、感染経路別予防対策についての講義と手指衛生の演習でした。

講義では、どの様な場面で感染していくのか、防護具の正しい着脱方法などを学び、日々のケアで何気なく行っている行動が感染を広げている可能性もあり、標準予防策の大切さを再認識しました。

感染症予防研修



手指衛生の演習では、手洗いチエックカードを手に擦り込ませてから、普段通りの手洗いを行い、紫外線ライトで洗い残しをチェックする内容でした。



演習の結果、洗い残しがある職員もあり、共通して爪や関節のしわの部分に洗い残しが多い事が分かりました。

しつかり石鹼を泡立てて、指一本ずつ洗う事が大事だとアドバイスを頂き、今一度個々の手洗いの仕方を見直す良いきっかけになつたと思います。

今回研修で学んだ事を活かせるよう、施設全体で感染対策に取り組んで行きたいと思います。

(阿部)

外国人介護スタッフのご紹介

ご紹介

ヨランダさん ユニット特養



私はヨランダです。

美山ホームの皆さん

はとても優しいです。

美山ホームでは、令和7年3月より、外国人技能実習生としてインドネシアより人財2名を受け入れています。今回はこの二人について研修参加や実習中のご様子を含めてご紹介いたします。

実習生のお二人は、研修機関にて入国前から日本語や日本の文化、介護福祉に関する勉強をしており、今までに、美山ホームの職員の指導のもと、ご入居者の生活のお世話をさせていただいています。また、新任研修をはじめとして、救急法研修など施設内研修も一職員として参加し、日々、研鑽を積んでいます。今後の成長と活躍が楽しみです。

○日本で行きたい場所…
東京ディズニーランド

ヌルル・イスナインさん
一般特養

技能実習生とは、日本の技能実習制度を通じて来日し、日本国内で一定の期間、指定された職種で働き、実際の業務を通じて、特定の技能を習得することを目的とした外国人労働者のことで、外国人が自国の産業発展に役立てる

(井上)

外国人技能実習生 制度って?

○趣味:ドラマ鑑賞
○日本で行きたい場所:東京ドーム



私はヌルル・イスナインです。3月から美山ホームで仕事を始めました。今はまだ緊張していますが、施設の皆さん本当にやさしくておもしろい人たちなので、心配しないように頑張つていきます。

私はヌルル・イスナインです。3月から美山ホームで仕事を始めました。今はまだ緊張していますが、施設の皆さん本当にやさしくておもしろい人たちなので、心配しないように頑張つていきます。

ヨランダさんは、日本で行きたい場所として東京ディズニーランドを挙げています。また、趣味としてドラマ鑑賞を楽しんでいます。